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本日の例会   201８年２月1 日（木） 第2343 回 
 

国歌斉唱 

ロータリーソング   「奉仕の理想」 

来客紹介 親睦委員会 

会員誕生月お祝い 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

卓話時間 

『ロータリーの源流』  担当：ロータリー情報委員会 

 

前々回の例会   2018 年1 月18 日（木）第2341 回 
 

ロータリーソング   「われらの生業」 

来客紹介 親睦委員会 

連続出席表彰 

会員誕生月お祝い 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

卓話時間  

『年男の弁Part２』  

炭田正孝 会員 / 粟屋充博 会員 / 篠崎保範 会員 

● ● ● ● ● ● ● 連 続 出 席 表 彰 ● ● ● ● ● ● ● 

 
３年 金井会員・７年 佐々木会員・１０年 迫会員 

 

連続出席１０年の迫会員には、

ｸﾗﾌﾞより別途記念品が贈られ

ました。 

 

 

 

 

 

 

● ● ● ● ● ● ● 誕 生 月 お 祝 い ● ● ● ● ● ● ● 

 
左から、高見会員・河村会員・山田会員・山坂会員・久保(豊)会員、

東会長  おめでとうございます。 

● ● ● ● 会 長 時 間   会 長  東  正 治 ● ● ● ● 

本日は、創立４０周年、２００８-２００９年の山坂年度についてお話

しをさせて頂きたいと思います。 

副会長は福原さん、幹事は坪内会員、副幹事は上河内会員と畑会

員でした。この年の年度当初の会員は７８名で、この年度に入会し

て現在も在籍している会員は、上田会員、丸本会員、岡部会員、越

智会員の４名です。 

創立４０周年という記念すべき年を迎え“利他の心を広めよう”をｸﾗ

ﾌﾞの運営方針として、“明るく、調和のとれた、居心地の良い、楽し

いｸﾗﾌﾞ”を継承すべく様々な活動を展開されておられます。 

記念事業としまして、ﾊﾞﾝｸﾞﾗﾃﾞｨｯｼｭのｱｸﾞﾗﾊﾞｰﾄﾞＲＣ及び同３２８０地

区とのﾏｯﾁﾝｸﾞｸﾞﾗﾝﾄﾞ（現在のｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金に近いものですが）を

利用して、ﾏｻｼﾀﾞ小学校にｽｸｰﾙﾊﾞｽ２台、ﾊﾟｿｺﾝ４台とその時会員か

ら集めた文房具等を持参して直接贈る事業を行っております。 

現地には、国際奉仕委員長の山下江会員と岡崎会員、丸本会員が

訪問して贈呈式を行っております。丸本会員はこの時、入会半年で

本来、奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ理事の中山理事が参加する予定だったのが体

調不良のため急遽参加したそうです。 

この時の話を後から丸本会員がﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑの時間で話してくれました

が、本当に大変だったようです。 

また記念事業としまして、その年に完成したﾏﾂﾀﾞｽﾞｰﾑｽﾞｰﾑｽﾀｼﾞｱﾑ

の１塁側ｽﾀﾝﾄﾞとﾗｲﾄｽﾀﾝﾄﾞの間に親子授乳室への設備一式を寄贈

しました。 

また開幕して２試合目、４月１１日にﾏﾂﾀﾞｽﾀｼﾞｱﾑにおいて“職場訪

問例会”を行い、ﾏﾂﾀﾞｽﾀｼﾞｱﾑを見学すると共に社会奉仕委員会に

よる奉仕事業の一環として、日頃外出さえ許されない難病の子供た

ち約３０人を招待し、一緒に野球観戦を楽しみました。 

この年もｻﾆｰﾋﾟｱｷｬﾝﾌﾟが帝釈峡にて５年連続で行われております。 

また、この年は増田広報常任委員会理事をはじめ、委員会の皆さ

んの尽力で広報のﾃﾞｼﾞﾀﾙ化が進み、週報がﾒｰﾙで送られてくるよう

になりました。  
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４月２４日の創立４０周年記念式典・祝賀会が、多くのご来賓の

方をはじめとし、約２００名の参加をいただき盛大に行われまし

た。ﾊﾟｰﾃｨではｱﾄﾗｸｼｮﾝとしてｱｸﾞﾈｽ･ﾁｬﾝを招き、ﾄｰｸ&ﾗｲﾌﾞで大

いに盛り上がりました。この年度は創立４０周年ということで

数々の事業を行っております。大変忙しい一年であっただろうと

お察しします。 

●●●●幹 事 報 告   幹 事  越 智  健 剛 ●●●● 

《お知らせ》 

*次週は『３ＲＣ合同夜間例会』です。会場はﾘｰｶﾞﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ広島

です。お間違えのないようお願いいたします。 

*本日、例会終了後、第２回ｸﾗﾌﾞ協議会を開催します。 

《BOX 配布物》 

*２月例会予定表 

● ● ● ● ● ● ● ● 委 員 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● ● 

親睦委員会  吉永委員長 

*昨年 12/21 に行いました「ｸﾘｽﾏｽ家族会」には多くの会員･ご家

族にご出席頂き、誠にありがとうございました。 

ロータリー情報委員会  岡部委員長 

*本日、例会終了後、会場後方で委員会を開催します。 

● ● ● ● ● ● ● ● 同 好 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● ● 

野球同好会   

*ｸﾗﾌﾞ協議会終了後、ｶﾞﾊﾞﾅｰ杯の打ち合わせを行います。 

ゴルフ同好会 

*３月多打喜会の案内をお配りしています。 

● ● ● ● ● ● ●ニ コ ニ コ 箱 の 時 間 ● ● ● ● ● ● ● 

ニコニコ委員会 

☀自主出宝 

東会員･粟屋会員･越智会員･岡田(昌)会員･金井会員 

本日、ｸﾗﾌﾞ協議会を行います。みなさん、よろしくお願いします。 

粟屋会員 今日「年男」としての卓話をさせて頂きます。つたない話

で恐縮ですが、よろしくお願い致します。 

山田会員･河村会員 本日、山田６８才・河村４９才になりました。誕

生祝いをして頂きまして、誠にありがとうございました。 

迫会員 連続出席１０年になりました。ありがとうございます。 

佐々木会員 お陰様で入会して７年が経ちました。これからもﾛｰﾀﾘ

ｰﾗｲﾌを楽しんでいきたいと思いますので、よろしくお願い致します。 

金井会員 お陰様で私もﾛｰﾀﾘｰ５年目になりました。改めて北ＲＣに

入会して本当に良かったと感じています。これからもﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌをｴ

ﾝｼﾞｮｲし頑張って参りますので、宜しくご指導ご鞭撻の程お願い致し

ます。 

増田会員･土井会員･泉会員･久保(雅)会員･小河会員･渡部会員･

山内会員･金井会員･丸本会員･堤会員･小林(孝)会員 釣り同好会

にて、ﾀｲ遠征に１３名で行ってきました。ﾀｲ南部のﾊﾟﾀﾔで釣りをし、

結果、久保(雅)さんの３０㎝がﾄｯﾌﾟ賞でした。今回の珍事は、泉さん

で、車にｼﾞｬﾝﾊﾟｰを忘れ、次の日はｶﾊﾞﾝを忘れ、その次の日はｺﾞﾙﾌ

場のﾛｯｶｰに全ての荷物を忘れ、ｺﾞﾙﾌ場のﾛｯｶｰのｶｷﾞを持って帰っ

てきました。釣りは散々でしたが、楽しい旅行になりました。 

高見会員 昨年１２月に多打喜会にﾃﾞﾋﾞｭｰしました。結果は散々で

したが、これからも頑張ります。 

高見会員 昨年１２月から野球同好会に加えて頂きました。これか

らもよろしくお願いします。 

高見会員 先日は妻の誕生日にお花を頂き、有難うございました。 

山坂会員 １/５に脊柱管狭窄症の手術を受け、１５日に無事退院し

ました。これからは更に元気に頑張ります。 

神農会員 僕の意志に反して携帯が鳴ってしまいました。ごめんな

さい。 

 

 

★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

● ● ● ● ● ● ● ● 卓 話 時 間 ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

『年男の弁 Part２』 
 

炭田 正孝 会員 

（S２１年生れ） 

 

６回目の戌年を迎え、７２歳

になりました。 

今日は北ｸﾗﾌﾞの先輩から多

くを学び、今の私があるとい

うお話しをすることで年男の

弁とさせて頂きます。 

北ｸﾗﾌﾞの会員の方との最初の出会いは最初に会長をされた田

中隆平さんでした。 

父の友人でその田中さんが臨床医としては未熟な私を受け入

れてくれました。 

父が亡くなった後、北ｸﾗﾌﾞに入会させていただき、多くの優れた

先輩に出会い、育てて頂きました。 

陶芸家の倉本さん、お会いすると一歩後ずさりするような何か

近づき難いような重みを感じる方でしたが温かく包み込んで見

守って頂きました。 

京屋の堀さんは結果としては主治医としてお付き合いさせて頂く

ようになりましたが北ｸﾗﾌﾞへの想いをよく話されていました。 

横山精密の横山隆造さんは夜な夜なｷｬﾝﾊﾟｽに向かい、ﾌﾞﾗﾝﾃﾞ

ｰを飲みながら油絵を描く楽しみを離される中、人生の大切なも

のを教えて頂いたように思います。 

今田木工の今田さんは豪快な方でしたが、私がｽｳｪｰﾃﾞﾝに留学

していたことから目と鼻の先のﾃﾞﾝﾏｰｸにはよく勉強に行かれる

ことや、冬はｶﾅﾀﾞにｺﾃｰｼﾞを借りてｻｰﾓﾝを釣りに行かれる話な

どをされていて、ある時いいｻｰﾓﾝが釣れたからと言って突然大

きなｻｰﾓﾝが送られてきたのには驚かされました。 

一番お世話にもなり、勉強させて頂いたのは経済大学の石田先

生でした。 

戦後の石田学園の話しや、田中角栄との出会い、私学の問題

などを色々とお話しされる中、「大学にいらっしゃい！」と言われ

お伺いすると図書館に案内され、古い文献を手に取り嬉しそう

にﾍﾟｰｼﾞをめくりながら話される姿は学者としての先生のお姿を

みせて頂いただけではなく、先生の人としての温かさに触れ楽し

い時間を過ごさせて頂きました。 

 

粟屋 充博 会員 

（S３３年生れ） 

 

私は昭和３３年１月生まれで

すので､先週満６０歳になり､

還暦を迎えました。当ｸﾗﾌﾞに

入会させて頂いたのが１２年

７ケ月前の２００５年６月２日

ですので､｢年男の弁｣として話をさせて頂くのは入会後７ケ月目

の２００６年１月１９日に続いて今日が２回目になります｡前回話

をさせて頂いた時は４８歳､今日までアッという間の１２年でした｡

ｸﾗﾌﾞの皆様方には公私共に大変お世話になり､特に先輩会員

の方々には折に触れ温かくご指導頂き､お蔭様で何とか今日を

迎えることが出来ました｡ 

このｸﾗﾌﾞに在籍させて頂き､一度しかない人生の幅を広げて頂

いたことにも感謝しています｡最近つくづく思う事があります｡｢人 

《職業ニコニコ》 

山下 江会員 山下 江法律事務所の支部事務所をこの１月

に福山と岩国に出しました。呉、東広島共々よろしくお願致しま

す。 

当日計 33,000 円  累計 948,000 円
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新年おめ
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■出席報告

２０１８年１
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来客  ２名

１２月１４日

■来客者紹介

白石 章

北崎 隆

ﾘﾘｰ･ﾌﾗﾏﾝﾄ

■次回例会

卓話 『東京
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食事：中華
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介  親睦委員

様(大阪北梅

様(東京中央

ﾞさん（青少年
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前回の例会  2018 年 1 月 25 日（木）第 2342 回 
 

【広島北ＲＣ･広島陵北ＲＣ・広島安佐ＲＣ 

３ロータリークラブ合同例会並びに懇親会】 

ホストクラブ：広島安佐ＲＣ 

点鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング   「奉仕の理想」 

ホストクラブ会長挨拶 広島安佐ＲＣ 会長 八條範彦 

来客者紹介       広島安佐ＲＣ親睦委員会 

各ＲＣ幹事報告 

点鐘 

● ● ● ● ● ● ● ● 懇 親 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● ● 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 

次年度は当広島北ＲＣがホストを務めます。 


